
Weltuntergang

Beitrag von „Patrick“ vom 6. Juni 2019, 08:07

Ja, in Trier war es wahrscheinlich so stark wie bei mir.  Ich bin wirklich erleichtert dass nicht 
mehr passiert ist. Immer wieder beeindruckend wie fest manche Blüten an den Pflanzen 
hängen. Der Trichocereus arboricola hat jetzt die letzten beiden Jahre als Mutter alles 
abgestoßen, aber vielleicht hat ihn der Schlag und Sturz auf die Blüten ja jetzt überzeugt jetzt 
ein bisschen Gas zu geben. Hatte kurz zuvor noch bestäubt.

Ansonsten hoffe ich jetzt nur dass es nicht zu lange so kühl bleibt. Nicht dass die Pflanzen 
Blüten wegen der Kälte abwerfen.
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